

NU-MAD-780  
2022-01-03



## Consecration a Jesus par les Mains de Marie au Madagascar

**MADAGASCAR** - La grande famille montfortaine à Madagascar est comblée de joie surtout pour l'Association Marie Reine des Cœurs. La raison fondamentale de cette joie est que seize (16) membres de l'Association Marie Reine des cœurs ont fait, le samedi 18 décembre 2021, leur consécration à Jésus par Marie, selon l'enseignement de Saint Louis Marie de Montfort.

C'est une grande première pour l'Association Marie Reine des Cœurs – Antsobolo située dans la capitale de Madagascar. L'entité Association Marie Reine des Cœurs Antsobolo a été créée en 2017.

La messe, célébrée à la chapelle du Scolasticat de Antampon'Ankatso, a été présidée par le Père RANDRINASOLO KIKI Bruno, supérieur de la vice-province, assisté du vicaire de la Paroisse Marie Immaculée Antsobolo, le Rèv Père Clément. Dans son homélie le Père Provincial a encouragé les laïcs montfortains à goûter « la Sagesse Eternelle » et à la faire goûter aux autres. Il leur a rappelé leur mission auprès du peuple, en tant que baptisés et laïcs consacrés et associés à la mission montfortaine dans l'Eglise.

Vive l'Association Marie Reine des cœurs à Madagascar

TOTUS TUUS MARIA

DIEU SEUL

*Jedy RAKOTONIAINA*